

EDITORIAL

Hace diez años, la Facultad de Ingeniería de la Universidad del Zulia, considerando la importancia de la Investigación Científica y Tecnológica como base fundamental para el desarrollo del país, inició la publicación de la Revista Técnica. Desde entonces, ininterrumpidamente, se publica un volumen cada año (2 números por volumen) cumpliendo así su objetivo principal "Contribuir al Progreso Tecnológico general y en particular, al de Venezuela". Cada publicación ha contenido trabajos originales científicos y técnicos, presentados por especialistas Nacionales e Internacionales. Es interesante destacar que la Revista Técnica ha alcanzado un reconocimiento Internacional ya que figura en el sistema de "Abstract Journal" en diversos campos como son: "Chemical Abstracts", "Petroleum Abstracts", "Mathematical Reviews", etc.

Es importante indicar que la Revista Técnica cuenta con un grupo de destacados especialistas en diversas áreas de la Ingeniería y Ciencias Básicas afines, como asesores y referis.

En estos momentos, cuando la Revista Técnica cumple diez años de su publicación, la Comisión de la misma, tiene el gran placer de presentar este número especial -volumen No. 10- el cual contiene trabajos invitados de especialistas Nacionales e Internacionales de reconocida trayectoria. Estamos altamente agradecidos a estos distinguidos autores por responder a nuestra invitación de escribir en este número especial.

Es un placer agradecer la labor que desarrollaron las anteriores comisiones editoriales coordinadas por: Suresh Jain (1978), José Ch. Ferrer (1979-1980) y Shyam Kalla (1980-1984), lo que indudablemente ha llevado a la Revista a alcanzar un alto nivel.

La Revista Técnica ha establecido contacto Académico entre nuestra Facultad y otras Universidades y Centros de Investigación del país y del exterior, mediante canjes e información científico-tecnológico.

La Comisión de la Revista Técnica desea expresar su agradecimiento a los profesores e investigadores quienes colaboraron como árbitros y revisores en las diferentes publicaciones.

Agradecemos al Profesor Antonio Cova, (Decano de la Facultad de Ingeniería), Profesor César Badell (Coordinador-Secretario del CONDES), al Profesor César García (Director de la División de Postgrado) por su valiosa colaboración e interés en la publicación de la Revista; igualmente a las Autoridades Universitarias, miembros del Consejo de la Facultad de Ingeniería y Consejo Universitario por su valioso apoyo.

Finalmente, reconocemos la excelente labor realizada por la Sra. Lilibiana Piñera por su eficiente trabajo como Secretaria de la Revista.

Por el Comité Editorial
Prof. Oladis de Rincón
Coordinadora

(i)